

Bekanntmachung

Jugendtreff „Die Insel“ vorerst bis Sonntag, 19. April geschlossen!

Die aktuelle Lage zum Coronavirus erfordert es, soziale Kontakte auf das absolut Notwendige zu reduzieren. Deshalb ist der offene Jugendtreff „Die Insel“ vorerst bis einschließlich Sonntag, 19. April geschlossen.

Dies dient sowohl dem Schutz der Gäste, als auch dem Schutz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Die Gemeinde hofft darauf, in Kürze den Jugendtreff wieder für alle Gäste öffnen zu können.

Gemeinde Emmering

Dr. Michael Schanderl

1. Bürgermeister

Ausgehängt am: 16. März 2020

Abgenommen am: 19. April 2020